

Foto: MV Arnreit



Ein möglicher Ersatztermin steht fest.

BEZIRKSMUSIKFEST Herbsttermin vormerken

ARNREIT. Nach Ostern soll die Entscheidung fallen, ob das Bezirksmusikfest verschoben wird. Ein möglicher Ersatztermin im Herbst wurde bereits gefunden.

.....

„Aus momentaner Sicht erscheint es uns nicht sehr wahrscheinlich, dass das Bezirksmusikfest wie geplant im Juni stattfinden kann“, heißt es vom diesjährigen Veranstalter, dem Musikverein Arnreit. Gemeinsam mit der Blasmusik-Bezirksleitung hat man sich deshalb Gedanken über eine mögliche Verschiebung in den Herbst gemacht. Als Ersatztermin wäre der 12. und 13. September vorgesehen. Ob dies tatsächlich notwendig wird, wird nach Ostern entschieden. ■